
Identité de ta vie

Dans l'analyse précédente, nous avons pu voir la différence entre l'Amour Inconditionnel de 
notre Père, le créateur, et celui que nous avons appris à concevoir (mais limité), l'amour dans le 
monde. Nous pouvons voir actuellement des faits qui démontrent bien que le monde se limite, 
sauver une girafe, un chat, et sauver ses pairs? Et même sur ce terrain là, nous arrivons à produire 
l'inverse de ce que nous devrions car la passion et la colère s'entremêlant, nous n'arrivons à produire
de fruits liés à l'amour ou la patience.

Nous analyserons deux chose importantes cette fois-ci, l'intégration dans l'Amour du père, 
dans ses enfants, son peuple (notre identité réelle dans les yeux de l’Éternel) et nous nous 
attarderons ensuite sur la discipline selon Dieu et selon le monde.

Naître de nouveau est un acte décidé, mais il permet au Père de faire savoir au Monde que 
nous sommes circoncis du cœur. Galates 6:15 Car ce n'est rien que d'être circoncis ou incirconcis ; 
ce qui est quelque chose, c'est d'être une nouvelle créature. Une nouvelle création, une création 
parfaite à travers Christ. 2 Corinthiens 5:17-18 Si quelqu'un est en Christ, il est une nouvelle 
créature. Les choses anciennes sont passées ; voici, toutes choses sont devenues nouvelles. Et tout 
cela vient de Dieu, qui nous a réconciliés avec lui par Christ, et qui nous a donné le ministère de la 
réconciliation. 

Nous voyons bien ici, qu'il n'est pas question de devenir par soi-même, comme le fait de 
redevenir Adam que nous avions abordé, nous le devenons à travers le sacrifice de la Croix et notre 
nouvelle naissance en Jésus-Christ. Nous sommes remodelés, transformés par l’Éternel et non 
simplement par nous-mêmes, car nous avons reconnu notre faiblesse dans la Chair et avons 
demandé l'aide du Père afin de pouvoir le rejoindre et reprendre la relation interrompue à cause de 
la Faute.

Ce qui nous fait reprendre le fait que toute relation est basée sur l'amour, l'implication, la 
discussion, le don de soi (sans attente de retour), en somme, rien de calculé mais bien l'expression 
d'un bien être qui se retrouve dans la production des fruits de l'Esprit : Galates 5:22 Mais le fruit de 
l'Esprit, c'est l'amour, la joie, la paix, la patience, la bonté, la bénignité, la fidélité, la douceur, la 
tempérance. Et tout cela se retrouve dans notre identité mais aussi dans notre discipline à servir et 
plaire au Seigneur car comme le dit le Psaumes37:28 Car l'Éternel aime la justice, Et il n'abandonne
pas ses fidèles ; Ils sont toujours sous sa garde, Mais la postérité des méchants est retranchée.

Ce qui nous est d'ailleurs confirmé lorsque l'on observe l'histoire de Ruth et son intégration 
dans la lignée de Jésus-Christ. Ceux qui se donnent comme Ruth en choisissant entre l’Éternel et le 
monde Ruth 1:16-17 Ruth répondit : Ne me presse pas de te laisser, de retourner loin de toi ! Où tu 
iras j'irai, où tu demeureras je demeurerai ; ton peuple sera mon peuple, et ton Dieu sera mon 
Dieu ;où tu mourras je mourrai, et j'y serai enterrée. Que l'Éternel me traite dans toute sa rigueur, si 
autre chose que la mort vient à me séparer de toi !"ou comme Abraham Genèse 14:22-23 Abram 
répondit au roi de Sodome : Je lève la main vers l'Éternel, le Dieu Très Haut, maître du ciel et de la 
terre :je ne prendrai rien de tout ce qui est à toi, pas même un fil, ni un cordon de soulier, afin que tu
ne dises pas : J'ai enrichi Abram. Rien pour moi !. Être en Christ et en relation avec Dieu implique 
de ne pas faire de concession, l’Éternel voit au cœur, il n'est pas histoire de faire semblant avec Lui 
car nous ne pouvons servir deux Maîtres à la foi, il faut faire un choix et l'assumer. Luc 9:26 Car 
quiconque aura honte de moi et de mes paroles, le Fils de l'homme aura honte de lui, quand il 
viendra dans sa gloire, et dans celle du Père et des saints anges.

Passons à l'analyse de notre identité qui nous a été donnée gratuitement à la Croix, cette 
identité dont nous pouvons être fiers car nous sommes rachetés, sauvés et ramenés à la vie.



1) Une nouvelle identité : 
Mais Dieu nous demande d'avoir une identité, quelle est-elle? Certains disent, la nouvelle 

Israël, d'autres la dernière révélation, la réponse est : rien de tout cela. Depuis le début des temps et 
jusqu'à ce jour, le plan de l’Éternel nous a toujours été laissé sous les yeux, à travers sa Parole. Mais
quelle est donc cette identité? Arrêtons-nous sur Genèse 32:28 Il dit encore : ton nom ne sera plus 
Jacob, mais tu seras appelé Israël ; car tu as lutté avec Dieu et avec des hommes, et tu as été 
vainqueur. Cela signifie plusieurs choses mais la première est que sur Terre, le salut viendra 
d’Israël.

En prenant un peu plus de temps à analyser la définition d’Israël, nous pouvons y voir une 
redondance avec une parole de Jésus. Jean 16:33Je vous ai dit ces choses, afin que vous ayez la paix
en moi. Vous aurez des tribulations dans le monde ; mais prenez courage, j'ai vaincu le monde. A 
bien y réfléchir, nous y voyons Israël, Jésus est Israël, donc toute personne en Jésus est Israël, mais 
cela n'est pas NOTRE identité, c'est celle en Christ. Mais à bien y réfléchir, tout né de nouveau est 
Israël grâce au Père. Tout homme est potentiellement Israël, Israël est le peuple de Dieu sur Terre 
mais aussi au Ciel.

Car Dieu ne donne pas des noms au hasard, il ne fait pas cela pour rien, tout est réfléchit et il
est à nous de chercher. Nombres 13:16 Moïse donna à Hosée, fils de Nun, le nom de Josué. Que 
nous revoyons en Matthieu 1:21 elle enfantera un fils, et tu lui donneras le nom de Jésus ; c'est lui 
qui sauvera son peuple de ses péchés. Nous analyserons plus longuement dans la prochaine analyse 
ce fait mais voyons ici que Dieu prépare son terrain par des annonces, rien n'est au hasard, tout est 
indiqué, car Josué et Jésus sont sur la même racine, et même signification, Yah sauve.

Que ce nom soit donné à Josué, cela est expliqué car Yah sauve de l’Égypte, du désert mais 
Jésus devait nous sauver de notre désert, le monde, et il l'a  vaincu pour nous racheter. Nous voyons 
bien que rien n'est laissé au hasard, Jacob avant de devenir Israël, était un homme qui vivait son 
désert dans lequel il s'était enfermé (annonce de ce que le peuple d’Égypte vivra), car il vivait sans 
suivre Dieu, c'est en l'affrontant (en faisant face à la Chair), en faisant valoir qu'il avait changé et 
décidé de reprendre la route pour assumer, qu'il est devenu Israël. Il savait qu'il avait l’Éternel à ses 
côtés dorénavant, il avait sa bénédiction.

Israël, c'est le nouveau nom de Jacob après sa nouvelle naissance. Donc notre identité est 
Israël, mais pas Israël pour remplacer mais bien Israël car nous sommes Israël dans notre âme (des 
sarments ajoutés au tronc d’Israël qui est au tronc Jésus). C'est notre nouveau nom, dès lors que 
nous sommes sauvés par l’Éternel, Israël. Donc ceux qui prétendent remplacer Israël sur Terre font 
une légère entorse aux choses, car sur Terre, nous sommes Israël à travers Christ, donc nous serons 
Israël dans la prochaine vie, aux côtés de Christ. Il n'y a pas de remplacement de cette identité, une 
fois qu'un nom est donné par l’Éternel, cela est pour toujours, l’Éternel ne revient pas sur sa parole :
Nombres 23:19 Dieu n'est point un homme pour mentir, Ni fils d'un homme pour se repentir. Ce 
qu'il a dit, ne le fera-t-il pas ? Ce qu'il a déclaré, ne l'exécutera-t il pas ?

Nous pouvons chercher des excuses mais l’Éternel est parfait et en lui, point de péché, car le
péché meurt en la présence de l’Éternel. Lévitique 10:1-3 Les fils d'Aaron, Nadab et Abihu, prirent 
chacun un brasier, y mirent du feu, et posèrent du parfum dessus ; ils apportèrent devant l'Éternel du
feu étranger, ce qu'il ne leur avait point ordonné. Alors le feu sortit de devant l'Éternel, et les 
consuma : ils moururent devant l'Éternel. Moïse dit à Aaron : C'est ce que l'Éternel a déclaré, 
lorsqu'il a dit : Je serai sanctifié par ceux qui s'approchent de moi, et je serai glorifié en présence de 
tout le peuple. Aaron garda le silence. Aaron savait que l’Éternel avait donné des ordres précis à 
suivre afin de lui plaire dans la relation avec Lui. Des ordres à suivre, afin de respecter l'accord fait 
avec l’Éternel. Et cet accord a été accepté par Israël et donc nécessite implication ou sanction afin 
de remettre sur le droit chemin afin d'être sauvé et de plaire à l’Éternel.



Plaire à Dieu, nous allons y venir avec la discipline mais cela est-il réellement juste à travers
l'Amour? Car si l'identité est Israël, l'identité ressort aussi par les actions, le comportement, 
l'attitude. Genèse 33:1-4 Jacob leva les yeux, et regarda ; et voici, Ésaü arrivait, avec quatre cents 
hommes. Il répartit les enfants entre Léa, Rachel, et les deux servantes. Il plaça en tête les servantes 
avec leurs enfants, puis Léa avec ses enfants, et enfin Rachel avec Joseph. Lui-même passa devant 
eux ; et il se prosterna en terre sept fois, jusqu'à ce qu'il fût près de son frère. Ésaü courut à sa 
rencontre ; il l'embrassa, se jeta à son cou, et le baisa. Et ils pleurèrent.

Ce n'est pas le physique de Jacob qui a changé, c'est son attitude, son cœur était résolu à 
suivre les voies du Seigneur. Il était sur la défensive avant d'avoir fait face à Dieu, puis après avoir 
rencontré l’Éternel, il a été changé, d'ailleurs il le dit lui-même en Genèse 32:30 Jacob appela ce 
lieu du nom de Peniel : car, dit-il, j'ai vu Dieu face à face, et mon âme a été sauvée. C'est encore une
annonce que c'est par sa volonté que Dieu nous sauve, et non parce qu'il doit quelque chose à 
l'homme. C'est par son amour qu'il veut nous voir sauvés, changés comme Jacob et que nous 
devenions Israël. Mais l’Éternel nous parle lors des retrouvailles des deux frères de son plan pour 
Israël et les Païens, tous sous la même identité, une seule nation, une seule bergerie.

Cette même image que nous retrouverons dans la bouche de Jésus plus tard, Jean 10:16 J'ai 
encore d'autres brebis, qui ne sont pas de cette bergerie ; celles-là, il faut que je les amène ; elles 
entendront ma voix, et il y aura un seul troupeau, un seul berger. Et si Jésus est le berger d’Israël et 
des païens, cela veut dire qu'à ses yeux, il n'y a qu'un seul Israël car Israël est le troupeau sur Terre. 
Jésus ne parle pas de remplacement mais bien d’agrandir et recomposer tout le troupeau disséminé. 
Et il prouve d'ailleurs dans le fait qu'elles ne soient pas de cette bergerie, qu'il parle bien des païens 
et non des tribus qui sont éparpillées dans le monde. 

2) De la discipline pour les disciples : 

Nous pouvons chercher en premier à savoir ce qu'est un disciple, mais nous savons déjà que 
les disciples de Christ sont les Chrétiens. Chrétiens définis : Actes 5:41 : Mais n'oublions pas que 
souffrir pour son Nom est un honneur. Car oui, si nous ne devons avoir honte de LUI, nous sommes 
au courant que nous aurons droit à des tribulations de par le monde en échange. Jean 16:33 Je vous 
ai dit ces choses, afin que vous ayez la paix en moi. Vous aurez des tribulations dans le monde ; 
mais prenez courage, j'ai vaincu le monde. cela semble un bon programme mais il faut se rappeler 
un autre point avant de poursuivre :  Matthieu 26:52 (Apocalypse 13:10) Alors Jésus lui dit : 
Remets ton épée à sa place ; car tous ceux qui prendront l'épée périront par l'épée.

Car si nous restons à l'écoute des conseils de Jésus, nous pouvons voir ce qu'il disait en 
Matthieu 28:19-20 Allez, faites de toutes les nations des disciples, les baptisant au nom du Père, du 
Fils et du Saint Esprit, et enseignez-leur à observer tout ce que je vous ai prescrit. Et voici, je suis 
avec vous tous les jours, jusqu'à la fin du monde. Jésus avait déjà rappelé ce qu'était un disciple à 
ses yeux en Jean 8:31-32 Et il dit aux Juifs qui avaient cru en lui : Si vous demeurez dans ma 
parole, vous êtes vraiment mes disciples ; vous connaîtrez la vérité, et la vérité vous affranchira. 
Nous affranchir en devenant une nouvelle création, en devenant disciples de Jésus et non plus des 
disciples du monde, la libération par la circoncision du cœur.

Tout cela reste donc très proche de ce que nous avons vu avant avec Jacob devenu Israël, la 
circoncision du cœur avait déjà eu lieu et avait été annoncée dans cet événement. Nous voyons donc
que les disciples sont la nation de Jésus, nation qui n'est pas encore dans la Bergerie mais cela avait 
aussi été annoncé en Esaie 49:6 Il dit : C'est peu que tu sois mon serviteur Pour relever les tribus de 
Jacob Et pour ramener les restes d'Israël : Je t'établis pour être la lumière des nations, Pour porter 
mon salut jusqu'aux extrémités de la terre.  Jésus confirma aussi de ce plan lorsqu'il envoya la Table
à Pierre (Actes 10:11-16) et avec les 72 disciples dans les villes où il devait se rendre (Luc10)



Certains diront que les disciples doivent défendre leurs Maître, nous Jésus nous l'a confirmé,
ce 'est pas son souhait, son souhait se résume aux deux commandements, qui sont l'essence de la 
Loi. Deutéronome 6:5 et Lévitique 19:18. Les deux sont tout aussi important l'un que l'autre, mais 
tandis que le premier ne se voit pas, le second à un impact très important. C'est par son 
comportement, son attitude que le disciple fait savoir qu'il est en Christ, qu'il fait voir Christ au 
monde. Proverbes 6:16-19 Il y a six choses que hait l'Éternel, Et même sept qu'il a en horreur ; Les 
yeux hautains, la langue menteuse, Les mains qui répandent le sang innocent, Le cœur qui médite 
des projets iniques, Les pieds qui se hâtent de courir au mal, Le faux témoin qui dit des mensonges, 
Et celui qui excite des querelles entre frères. C'est notre cœur qui parle pour nous le plus souvent 
sans que nous nous en rendions compte.

Luc 6:45 L'homme bon tire de bonnes choses du bon trésor de son cœur, et le méchant tire 
de mauvaises choses de son mauvais trésor ; car c'est de l'abondance du cœur que la bouche parle.
En effet, si le cœur abonde, c'est par les sentiments, les émotions, la passion, et un cœur abondant 
déborde, donc laisse entrevoir ce qui est réel. Le disciple doit donc apprendre à savoir être patient, 
être sage en conseils et en attitude, car c'est de l'exemplarité de Christ que le disciple est porteur et 
donc le représentant. Nous avons déjà parlé de l'attitude la dernière fois en parlant de la position 
d'humilité, car la charité ne se crie pas sur les toits mais règne sur le cœur qui est vu par le Père 
prenant plaisir à nous vois progresser dans sa Parole et dans nos actions envers nos prochains.

Jean 15:20 Souvenez-vous de la parole que je vous ai dite : Le serviteur n'est pas plus grand 
que son maître. S'ils m'ont persécuté, ils vous persécuteront aussi ; s'ils ont gardé ma parole, ils 
garderont aussi la vôtre. Toutefois, il est à retenir que ces actions se font en premier entre Chrétiens 
mais aussi et surtout en dehors du cercle des disciples Matthieu 5:46-48 Si vous aimez ceux qui 
vous aiment, quelle récompense méritez-vous ? Les publicains aussi n'agissent-ils pas de même ? Et
si vous saluez seulement vos frères, que faites-vous d'extraordinaire ? Les païens aussi n'agissent-ils
pas de même ? Soyez donc parfaits, comme votre Père céleste est parfait. Car il n'y a rien de plus 
grand que le don de soi sans l'attente d'un hypothétique retour.

Ce que certains prendront comme "que le meilleur d'entre vous soit esclave de ses frères", 
l'humilité réclame d'être moteur, exemple, mais sans se mettre en avant car il n'y a point besoin de 
publicité quand agissons pour l'Eternel. L'action prime sur le faire valoir, c'est le faire plaisir à Dieu 
qui importe et non seulement plaisir à l'orgueil de la Chair. Ce qui est élevé sera abaissé et ce qui est
abaissé sera élevé, comme David avec ses frères et Jésus en lavant les pieds des disciples. 
L'important est donc de rester dans les voies prévues pour nous afin de garder la grâce par notre 
comportement parfait plutôt que dans des actions visant à essayer d'acheter les gens. Actes 8:18-23 
Lorsque Simon vit que le Saint Esprit était donné par l'imposition des mains des apôtres, il leur 
offrit de l'argent, en disant : Accordez-moi aussi ce pouvoir, afin que celui à qui j'imposerai les 
mains reçoive le Saint Esprit. Mais Pierre lui dit : Que ton argent périsse avec toi, puisque tu as cru 
que le don de Dieu s'acquérait à prix d'argent ! Il n'y a pour toi ni part ni lot dans cette affaire, car 
ton cœur n'est pas droit devant Dieu. Repens-toi donc de ta méchanceté, et prie le Seigneur pour que
la pensée de ton cœur te soit pardonnée, s'il est possible ; car je vois que tu es dans un fiel amer et 
dans les liens de l'iniquité.

Pierre le certifie, rien n'achètes le royaume, rien n'achète le cœur de l’Éternel. Mais Pierre 
savait qu'il fallait rester juste afin de ramener sur le droit chemin les brebis égarées, mais Pierre était
un disciple pour lequel l'adage  "Ne le regardez pas comme un ennemi, mais avertissez-le comme 
un frère" (2 thessaloniciens 3:15) était plus sa voie de vie qu'une phrase lancée à la volée pour plaire
lors d'une prêche. Car être disciple c'est vouer sa vie à plaire au Seigneur, Psaumes 37:27-28 
Détourne-toi du mal, fais le bien, Et possède à jamais ta demeure. Car l'Éternel aime la justice, Et il 
n'abandonne pas ses fidèles ; Ils sont toujours sous sa garde, Mais la postérité des méchants est 
retranchée. Encore une fois, nous pouvons refaire une parallèle avec Jésus.



Matthieu 7:24-27 C'est pourquoi, quiconque entend ces paroles que je dis et les met en 
pratique, sera semblable à un homme prudent qui a bâti sa maison sur le roc. La pluie est tombée, 
les torrents sont venus, les vents ont soufflé et se sont jetés contre cette maison : elle n'est point 
tombée, parce qu'elle était fondée sur le roc. Mais quiconque entend ces paroles que je dis, et ne les 
met pas en pratique, sera semblable à un homme insensé qui a bâti sa maison sur le sable. La pluie 
est tombée, les torrents sont venus, les vents ont soufflé et ont battu cette maison : elle est tombée, 
et sa ruine a été grande. Autre rappel de Jésus en Jean 13:17 Si vous savez ces choses, vous êtes 
heureux, pourvu que vous les pratiquiez.

Car oui, le disciple malgré tout est heureux même sil il sait que sa vie aurait pu être 
meilleure dans l'illusion donnée par le monde, il assume son choix de la réalité des faits et l’Éternel 
l'en remercie en lui prodiguant son amour. L’Éternel reste à ses côtés, en chaque instant il sait 
qu'avec l’Éternel il peut traverser toutes les épreuves car Aucune tentation ne vous est survenue qui 
n'ait été humaine, et Dieu, qui est fidèle, ne permettra pas que vous soyez tentés au delà de vos 
forces ; mais avec la tentation il préparera aussi le moyen d'en sortir, afin que vous puissiez la 
supporter. (1 Corinthiens 10:13). Si Dieu est pour nous, qui sera contre nous ? (Romains 8)

Le choix de devenir disciple est donc un combat difficile, une action qui nous coûte mais 
cela n'a jamais été caché : Matthieu 8:22 Mais Jésus lui répondit : Suis-moi, et laisse les morts 
ensevelir leurs morts. Car pour l’Éternel, nous sommes morts quand nous sommes prisonniers de la 
chair, nous avons besoin de Lui pour revenir à la Vie à travers Christ. Luc 15:24 car mon fils que 
voici était mort, et il est revenu à la vie ; il était perdu, et il est retrouvé, nous rappelant donc sans 
équivoque ce que disait Jésus Luc 15:7 De même, je vous le dis, il y aura plus de joie dans le ciel 
pour un seul pécheur qui se repent, que pour quatre-vingt-dix-neuf justes qui n'ont pas besoin de 
repentance. Confirmant donc bien le choix de l’Éternel de nous envoyer Jésus afin de nous libérer 
Marc 2:17 Ce ne sont pas ceux qui se portent bien qui ont besoin de médecin, mais les malades. Je 
ne suis pas venu appeler des justes, mais des pécheurs. Et donc au final la vision de l’Éternel sur la 
situation de ceux qui n'ont pas encore accepté d'accepter Jésus dans leur vie, et de devenir disciples 
par la suite.

Une action coûteuse mais une action laissant aussi entrevoir que le choix n'est pas anodin, 
que ce cadeau de l’Éternel n'est pas fait pas hasard : Jean 12:25-26 Celui qui aime sa vie la perdra, 
et celui qui hait sa vie dans ce monde la conservera pour la vie éternelle.Si quelqu'un me sert, qu'il 
me suive ; et là où je suis, là aussi sera mon serviteur. Si quelqu'un me sert, le Père l'honorera. Et 
nous retrouvons l'écho de Ruth dans les propos de Jésus. Ce qui nous fait revenir au fait que Ruth 
est donc bien une annonce de la Chrétienté, une annonce des futurs disciples de Jésus-Christ et 
quand nous savons comment Ruth a été rétribuée par l’Éternel, comment ne pas lui faire confiance 
et le laisser gérer.

Donc nous pouvons rappeler que si nous n'avons que Christ comme directeur, Jean 13:16 En
vérité, en vérité, je vous le dis, le serviteur n'est pas plus grand que son seigneur, ni l'apôtre plus 
grand que celui qui l'a envoyé. Aucune religion ne saura vous rendre disciple, la religion peut vous 
amener vers l’Éternel quand elle ne met pas l'homme avant l’Éternel et sa Parole. Car c'est par les 
textes et la prière que nous parvenons à communiquer avec l’Éternel et qu'il nous guide, nous 
change afin de devenir ce que lui voit de nous et non ce que le monde voudrait que nous devenions. 
Car la discipline du monde est inexistante, elle n'est que factice et souvent plus présente pour 
donner un semblant que par le cœur (même si des exceptions existent et il ne faut pas se le cacher).

1 Jean 1:6-7 Si nous disons que nous sommes en communion avec lui, et que nous 
marchions dans les ténèbres, nous mentons, et nous ne pratiquons pas la vérité. Mais si nous 
marchons dans la lumière, comme il est lui-même dans la lumière, nous sommes mutuellement en 
communion, et le sang de Jésus son Fils nous purifie de tout péché.



Ce passage relate sans aucune équivoque la discipline du disciple de Christ, rappelant les 
faits les plus essentiels de la relation à Christ. Le sang nous purifie si nous restons dans les voies du 
Seigneur, dans la Justice, dans l'Amour mais aussi dans les voies qu'il a tracé pour nous. 1 Jean 2:3-
6 Si nous gardons ses commandements, par là nous savons que nous l'avons connu. Celui qui dit : 
Je l'ai connu, et qui ne garde pas ses commandements, est un menteur, et la vérité n'est point en lui. 
Mais celui qui garde sa parole, l'amour de Dieu est véritablement parfait en lui : par là nous savons 
que nous sommes en lui. Celui qui dit qu'il demeure en lui doit marcher aussi comme il a marché 
lui-même.

Chaque disciple à sa croix, ses choix, ses tentations, son parcours avec le Seigneur, mais la 
discipline, le coût par les sacrifices, par la non implication dans les artifices du monde. Tout cela au 
final nous ramène à Christ et notre relation avec l’Éternel à travers Lui. Car tant que nous sommes 
dans la Chair, nous ne sommes sauvés et parfaits qu'à travers Christ et non par nous-même. 1 Jean 
3:9-10 Quiconque est né de Dieu ne pratique pas le péché, parce que la semence de Dieu demeure 
en lui ; et il ne peut pécher, parce qu'il est né de Dieu. C'est par là que se font reconnaître les enfants
de Dieu et les enfants du diable. Quiconque ne pratique pas la justice n'est pas de Dieu, non plus 
que celui qui n'aime pas son frère. => Michée 6:8Et ce que l'Éternel demande de toi, C'est que tu 
pratiques la justice, Que tu aimes la miséricorde, Et que tu marches humblement avec ton Dieu.

Nous devons éviter de tomber dans les pièges du monde car le monde ne veut pas nous 
laisser rejoindre notre place acquise avec le sang de Christ. 1 Jean 2:19 Ils sont sortis du milieu de 
nous, mais ils n'étaient pas des nôtres ; car s'ils eussent été des nôtres, ils seraient demeurés avec 
nous, mais cela est arrivé afin qu'il fût manifeste que tous ne sont pas des nôtres. Les faux 
prophètes, les fausses religions, nous avons été prévenus 1 Jean 4:5 Eux, ils sont du monde ; c'est 
pourquoi ils parlent d'après le monde, et le monde les écoute. Le monde peut fabriquer ce qu'il veut 
pour éloigner de l’Éternel mais Jean nous rappelle en 1 Jean 4:4 Vous, petits enfants, vous êtes de 
Dieu, et vous les avez vaincus, parce que celui qui est en vous est plus grand que celui qui est dans 
le monde.

La victoire est obtenue grâce à Christ, grâce à l’Éternel.  Jérémie 29:11-13 Car moi je 
connais les projets que j'ai conçus en votre faveur, déclare l’Éternel: ce sont des projets de paix et 
non de malheur, afin de vous assurer un avenir plein d'espérance. Alors vous m'invoquerez et vous 
viendrez m'adresser vos prières, et je vous exaucerai. Vous vous tournerez vers moi et vous me 
trouverez lorsque vous vous tournerez vers moi de tout votre cœur (Deutéronome 4:9/Luc 11:9-10). 
L’Éternel tient ses promesses et la première est de vous donner la vie après la mort de la Chair sans 
devoir payer le prix du péché car Jésus l'a payé par amour pour nous.

Nous terminerons sur Jean 10:9 Je suis la porte. Si quelqu'un entre par moi, il sera sauvé ; il 
entrera et il sortira, et il trouvera des pâturages. Jésus résume cela en Matthieu 7:13-14 Entrez par la
porte étroite. Car large est la porte, spacieux est le chemin qui mènent à la perdition, et il y en a 
beaucoup qui entrent par là. Mais étroite est la porte, resserré le chemin, qui mènent à la vie, et il y 
en a peu qui les trouvent. (parabole du banquet en Matthieu 22).  Jésus confirme à nouveau cela en 
Matthieu 7:21Ceux qui me disent : Seigneur, Seigneur ! n'entreront pas tous dans le royaume des 
cieux, mais celui-là seul qui fait la volonté de mon Père qui est dans les cieux et en confirmant la 
sentence pronncée en Matthieu 7:23 Alors je leur dirai ouvertement : Je ne vous ai jamais connus, 
retirez-vous de moi, vous qui commettez l'iniquité. Restez fermes dans les voies du Seigneur, afin 
de plaire à Notre Père qui sonde les cœurs depuis les cieux et veille sur Nous, lorsque nous chutons 
afin de nous relever. Jean 17:22-23 Je leur ai donné la gloire que tu m'as donnée, afin qu'ils soient 
un comme nous sommes un, -moi en eux, et toi en moi, -afin qu'ils soient parfaitement un, et que le 
monde connaisse que tu m'as envoyé et que tu les as aimés comme tu m'as aimé.

Que l’Éternel, Dieu d'Abraham, Isaac et Jacob vous bénisse
Manuel NEHLIG


